

Partidos políticos brasileños crean frente democrático de apoyo a Haddad



Brasilia, 16 oct (RHC) Votar por Fernando Haddad es la respuesta a la sombra del fascismo que amenaza con tenderse sobre Brasil, advirtieron representantes de seis partidos políticos agrupados hoy en un frente democrático en apoyo a este candidato presidencial.

Las simientes del odio y la violencia plantadas en los últimos años por las fuerzas reaccionarias y los dueños de las grandes fortunas dieron vida a una candidatura (la del ultraderechista Jair Bolsonaro) que es lo opuesto a los valores de la democracia, la libertad, la soberanía nacional y los derechos del pueblo, constataron las organizaciones, destaca Prensa Latina.

En un documento dado a conocer anoche en ocasión del lanzamiento del frente, las agrupaciones partidistas consideraron que es hora de unirse y luchar y convocaron a la ciudadanía a votar, en el segundo turno de las elecciones presidenciales, por la democracia y por el futuro del país.

El texto, suscrito por los partidos de los Trabajadores (PT), Comunista de Brasil (PCdoB), Republicano del Orden Social (PROS), Comunista Brasileño (PCB), Socialista Brasileño (PSB) y Socialismo y Libertad

(PSOL), subraya que Brasil vive un momento histórico, el cual exige una respuesta firme de todos los demócratas.

Insiste, además, en que votar por Haddad es responder a las fábricas de mentiras y la violencia extendidas por toda la nación, como anticipo del establecimiento de un Estado autoritario, contra la vida, los derechos de las personas, la libertad y la justicia.

Según la más reciente encuesta de intención de voto para la segunda vuelta, difundida anoche por el Instituto Brasileño de Opinión Pública y Estadística (Ibope), Bolsonaro, del Partido Social Liberal (PSL), lidera con el 59 por ciento, en tanto Haddad marcha detrás y a distancia con 41 por ciento de la preferencia.

Al comentar el sondeo, el periodista Fernando Brito reconoció en su blog Tijolaco que 'con sinceridad esperaba un resultado todavía peor', porque no se había producido la adhesión abierta a la campaña de Haddad de otras fuerzas políticas que, al menos en tesis, se oponen a la ascensión del candidato fascista al poder.

Brito recalcó que la constitución del frente democrático es la única forma de 'evitar el desastre que será la implantación de un gobierno autoritario en Brasil'; consideró que la lucidez todavía tiene un chance, mas -alertó- que en el segundo turno en las urnas 'no venceremos sin refuerzos y los refuerzos están todavía en el muro'.

La víspera, juristas brasileños que integran la agrupación Prerrogativas lanzaron un manifiesto de apoyo a la candidatura de Haddad, catalogándolo como el único nombre capaz de garantizar la continuidad del régimen democrático y de los derechos que le son inherentes, en un ambiente de paz, de tolerancia y de garantía de las libertades públicas.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/174030-partidos-politicos-brasilenos-crean-frente-democratico-de-apoyo-a-haddad>



Radio Habana Cuba